
All’attenzione del Sindaco di Asti  Maurizio Rasero

Interpellanza:Pensilina e problematiche Via Ungaretti

Premesso che:
1) Da molto tempo (circa due anni) dopo un danneggiamento del plèxiglass (plexiglas), è stata rimossa 

la pensilina della fermata dell’autobus di Via Ungaretti.
2) Ci è stato segnalato che la problematica è nota all’amministrazione.
3) Tale mancanza comporta disagi per gli utenti
4) La situazione seppur bucolica, panchina vista prato è la seguente :

5) In vista dei mesi invernali potrebbe comportare situazioni di mancanza di sicurezza, esporre ad 
intemperie l’utenza che è spesso anziana

6) Gli abitanti sono costretti da tempi, ormai imbarazzanti, a sostare in attesa del bus esponendosi a 
intemperie

7) Questa situazione denota una mancanza di attenzione.
8) In una città di circa 70 000 abitanti (un quartiere di Torino), pensare che si debbano considerare 

periferiche aree del centro urbano lo troviamo insolito e una politica da superare. Eppure nelle 
politiche di attenzione verso alcune aree urbane, notiamo enormi differenze, così come sull’arredo 
urbano.

9) Ci vengono segnalate anche incongruenze sulla segnaletica orizzontale di tale via.
10) Che tale mancanza risulta in contrasto con il Piano dell’arredo Urbano

Si domanda: 
1) Se queste problematiche sono già state evidenziate (a noi risulta di sì) all’Amministrazione Comunale
2) Se è intenzione dell’amministrazione occuparsi di tale disagio
3) In quali tempi (visto il ritardo nella presa in carico) si vuole agire, anche di concerto con ASP
4) Se il Comune ha previsto somme da destinare alla manutenzione di pensiline e arredi.
5) Quando sarà ripristinata la pensilina
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